

Ce qui m'a rendue heureuse, mes 30 premières années, donc la liste serait trop longue, quelques exemples : Passer mes vacances d'été chez mes grands-parents lorsque j'étais petite, mon premier baiser, la naissance de mon neveu, le cadeau de mes parents pour Noël... Dernièrement : trouver mon appartement, la journée de dimanche dernier avec les filles, le coup de téléphone de Cédric hier Ce qui me rend heureuse : être au boulot tous les jours avec une super fille pleine d'attention et de sympathie, aimant la vie et les gens en général, avec plein de sensibilité, d'humour et de charme (je ne change pas de bord pour autant !) et cette super fille est très importante pour moi, plein de bisous à ma petite Virginie

Karine

31 ans

Bordeaux